

## Festival Durian 2024 Meriah, Petani Raih Omzet Ratusan Juta



**Jumat, 23 Februari 2024**

Festival Durian 2024 yang berlangsung selama seminggu di Kabupaten Pasuruan telah menjadi berkah bagi para petani durian. Kemeriahan acara menarik ribuan pengunjung ke Sentra Produk Unggulan, Bangil Kota Bordir (BANGKODIR), di mana 7 stan

durian dari berbagai kecamatan memamerkan buah eksotis tersebut. Keunikan rasa dan kualitas durian lokal berhasil memikat para pengunjung, sehingga omzet penjualan di setiap stan melonjak tinggi.

Berdasarkan data yang dihimpun oleh Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Kabupaten Pasuruan, total transaksi penjualan durian selama festival mencapai ratusan juta rupiah. Stan durian dari Kecamatan Purwodadi mencatatkan omzet sekitar Rp 13 juta, disusul Kecamatan Tujur dengan Rp 32,5 juta, Kecamatan Prigen dengan Rp 45 juta, dan Kecamatan Purwosari dengan Rp 28,5 juta.

Petani dari Kecamatan Puspo, Lumbang, dan Pasrepan juga merasakan keuntungan yang signifikan. Kecamatan Puspo berhasil meraih omzet sekitar Rp 49 juta, Kecamatan Lumbang menorehkan Rp 59 juta, dan Kecamatan Pasrepan mencapai Rp 30 juta. Keberhasilan ini membuat para petani durian sangat gembira, melihat animo masyarakat yang tinggi terhadap durian lokal.

Suksesnya Festival Durian 2024 tidak lepas dari dukungan Pemerintah Kabupaten Pasuruan. Penjabat (Pj.) Bupati Andriyanto menyampaikan apresiasi atas partisipasi semua pihak yang terlibat dalam acara tersebut. Ia juga menegaskan bahwa Festival Durian akan kembali digelar di tahun-tahun mendatang sebagai upaya untuk mempromosikan durian lokal Kabupaten Pasuruan dan menarik kunjungan wisatawan.

Selain pameran dan bazaar durian, Festival Durian 2024 juga dimeriahkan dengan berbagai kegiatan menarik, seperti pertunjukan seni, pameran produk UMKM/IKM, talkshow tematik, dan berbagai lomba. Acara ini menjadi momentum yang penting untuk meningkatkan perekonomian masyarakat, khususnya para petani durian di Kabupaten Pasuruan.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*